
Протокол № 21/22  

Заседания президиума РРДМОО ФАРРО  

  

Дата заседания: 23 ноября 2022 года  

Форма проведения: Электронное голосование  

Принимали участие: Славянская Олеся Витальевна, Цай Юрий Алексеевич, Леонова 

Анастасия Григорьевна, Митяева Юлия Сергеевна, Кекух Владимир Дмитриевич, Белый 

Алексей Григорьевич, Хороших Андрей Васильевич.  

  

Повестка дня:  

№  

п./п  

Вопрос/тема  Докладчик/ 

инициатор  

1  Избрание секретаря заседания  Славянская О.В.  

2  О проведении стратегической сессии для членов РРДМОО 

ФАРРО и всех причастных к акробатическому рок-н-роллу в 

Ростовской области 

Славянская О.В. 

3 О выделении денежных средств на проведение Новогоднего 

мероприятия для спортсменов ФАРРО 

Славянская О.В. 

  

1-й вопрос повестки дня:  

Слушали Славянскую О.В.: предлагается назначить секретарем заседания президиума 

Леонову Анастасию Григорьевну.  

Голосовали: «ЗА»- 

ЕДИНОГЛАСНО  

Решение принято.  

  

2-й вопрос повестки дня:  

Слушали Славянскую О.В.: предлагается назначить на 8.12.22г проведение 

стратегической сессии для членов РРДМОО ФАРРО и всех причастных к 

акробатическому рок-н-роллу в Ростовской области.  

Формат: Zoom-конференция. Участие бесплатное.  Ведущая: Славянская О.В. 

Начало в 11.00 

Голосовали:   

«ЗА» - единогласно  

Решили:  назначить на 8.12.2022г проведение стратегической сессии для членов 

РРДМОО ФАРРО и всех причастных к акробатическому рок-н-роллу в Ростовской 

области в формате Zoom-конференции с бесплатным участием.   

Ведущая: Славянская О.В. Начало в 11.00 

 

 

Слушали Славянскую О.В.: также предлагается для более качественной подготовки 

утвердить форму анкеты для сбора актуальной информации от всех заинтересованных 

лиц и поручить Славянской О.В. ее собрать и учесть.  

Голосовали:   

«ЗА» - единогласно  

Решили: для более качественной подготовки утвердить форму анкеты для сбора 

актуальной информации от всех заинтересованных лиц и поручить Славянской О.В. ее 

собрать и учесть. 

 



3-й вопрос повестки дня: 

Слушали Славянскую О.В.: предлагаю выделить и средств Федерации сумму 256 500р 

(двести пятьдесят шесть тысяч пятьсот рублей) на проведение Новогоднего мероприятия 

для спортсменов ФАРРО. Ответственным за получение средств назначить Цай Ю.А. 

Голосовали:  

«ЗА» - единогласно. 

Решение принято. 

 

Вопросы повестки дня заседания Президиума исчерпаны. 

 

  

  

  

Ведущий президиума             _________________ Славянская Олеся Витальевна   

  

  

Секретарь президиума                   _________________    Леонова Анастасия Григорьевна   


